

Peintures murales

11 janvier 2022

Saint-Sébastien-sur-Loire est riche d'un passé et d'un patrimoine qui ont marqué les époques. On peut citer la léproserie, le général Lyrot de la Patouillère, le traité de la Jaunaie, le général Cambronne, Ferdinand Favre, Éliisa Mercœur, les manoirs de la Tullaye, de la Baugerie, de la Jaunaie, de la Savarière, le Singe Doré, etc.

Les premiers brins de muguet en France, les camélias, les framboises, le vin, Cassegrain, le Petit Anjou, les bombardements de 1944, le champ de courses, les Castors et bien d'autres faits et lieux qui, à chaque évocation, rappellent des souvenirs, des anecdotes, de nouvelles histoires.

Un nouveau patrimoine pour se souvenir de l'ancien

Les Amis de Saint-Sébastien se mobilisent depuis de nombreuses années pour mettre en valeur ce patrimoine historique et culturel. Après avoir participé ou été à l'origine de nombreux ouvrages, la Ville de Saint-Sébastien-sur-Loire a demandé aux Amis de Saint-Sébastien d'apporter leur expertise historique afin de mettre en valeur des personnages, des lieux, des activités qui font l'histoire de notre commune.

Diana Taubin, une artiste internationale

Diana Taubin Stvolinsky, Argentino-espagnole, sociétaire de l'université de Buenos Aires, spécialisée en architecture et en urbanisme, a débuté la peinture murale avec son père à l'âge de 10 ans. Véritable passion familiale, elle a, depuis 1988, peint près de 200 fresques en Amérique latine et 80 en Espagne. Peindre en France a été une première pour elle.

■